



報道発表資料

令和8年1月13日

茂原市役所 教育委員会 生涯学習課

電話：0475-20-1559 FAX：0475-20-1607

どんどんぴ（どんど焼き）の開催について

標記の件について、別添のとおり、南谷青年会が市内法目（十三区自治会館前）にて小正月行事の「どんど焼き」を開催します。南谷地区では「どんどぴ」と呼び、正月飾りや萱などを一緒に積み上げて燃やし、無病息災を祈る行事です。

昨年、32年ぶりに南谷青年会が中心となり、後世に継承するための「伝統文化」として再開することとなりました。

〈この件に関する問合せ先〉

南谷青年会 富田 恵喜 TEL：090-7702-7583

回 覧

令和8年1月10日

南谷青年会

南谷自治会 各位

どんどんぴ（どんど焼き）の開催について（お知らせ）

新春の候、自治会の皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

日頃より、青年会会活動に深いご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、標記の件につきまして、下記のとおり開催いたします。当地区において昔から行われてきた行事ですが、時代の趨勢により開催することが難しくなり、久方ぶりに開催した前々回（平成5年）の実施から33年が経過し、“どんどんぴ”を自治会の皆様に知っていただくとともに、後世に継承するために今年も実施することとしました。

つきましては、ご多用中とは存じますが、万障お繰り合わせの上、ご参加く・ご参観くださるようご案内申し上げます。

記

1 日 時 令和8年1月18日（日） 17：30から

2 場 所 13区自治会館前の畠

3 その他の 当日、参加された方におしるこを用意します。

準備を17日（土）13：00～行います。ご経験者はご指導をお願いします。

以上



（印）どんどんぴとは・・・

全国的に行われている小正月行事のどんど焼きで、当地区では“どんどんぴ”と呼び、正月飾りや萱などを一緒に積み上げて燃やし、無病息災を祈る行事です。当地区では昭和30年代までは実施されていたそうですが、その後廃れてしまいました。前々回は平成5年に実施し、前回は32年ぶりに昨年行いました。今年は地元子ども会や隣接自治会にも声を掛けて行います。